
EcoVadis est un cabinet international d’évaluation 
des performances des entreprises en matière de 
développement durable. En 2022, EcoVadis a évalué environ 
30 000 entreprises dans plus de 200 secteurs et 160 pays 
différents. 

Chez Holmen Iggesund, nous nous sommes rapprochés 
d’EcoVadis en amont dans l’objectif d’agréger nos données de 

performance de durabilité et de les communiquer de façon 
transparente. 

« Nous avons rejoint EcoVadis car nous croyons dans la 
transparence et nous cherchions un moyen de faire connaître 
à nos clients et parties prenantes nos performances en 
matière de développement durable car, pour eux aussi, ce 
critère est crucial », explique Johan Granås, Directeur du 

C’est grâce à son engagement 
sans concession en faveur du 
développement durable que 
Holmen Iggesund a obtenu pour 
la troisième année consécutive 
le classement EcoVadis Platine.

L’usine Holmen d’Iggesund, en Suède, qui produit le carton emblématique 
Invercote, s’est de nouveau vu décerner la catégorie de classement EcoVadis 
la plus élevée. Le niveau « Platine » est uniquement attribué à 1 % des 
entreprises évaluées, sachant que leur nombre augmente régulièrement. 



développement durable chez Holmen Iggesund.

« Le changement climatique est le plus grand défi actuel et 
nous voulons que nos clients n’aient aucun doute sur le fait 
que nous leur fournissons un matériau d’emballage du plus 
haut niveau sur le plan de la durabilité. Nous devons prendre 
en compte sérieusement tous les aspects du développement 
durable, sans oublier une communication transparente et 
exhaustive », ajoute-t-il. 

Avant de faire remarquer qu’il sera de plus en plus difficile 
d’atteindre le niveau Platine, puisqu’il n’est attribué qu’à 1 % 
des entreprises. 

« Concernant le développement durable, de plus en plus 
d’efforts systématiques et substantiels sont faits. C’est 
bien sûr une bonne chose et ce sera indispensable pour 
continuer à répondre aux objectifs environnementaux. Par 
conséquent, plus les entreprises seront performantes sur ce 
point, plus il sera difficile d’atteindre le haut du classement », 
explique le directeur.

Dans le contexte d’une demande croissante de produits 
d’emballage respectueux de l’environnement, Holmen 
Iggesund va continuer à se développer. Toutefois cette 
croissance sera soigneusement mesurée à l’aune du 
développement durable. 

« Nous devons toujours nous assurer d’opérer selon les limites 
de notre environnement. 

Il s’agit aussi de savoir si nos forêts sont capables de fournir 
un volume de bois suffisant à notre production sans pour 
autant sacrifier la biodiversité. Nous prenons aussi en compte 
notre consommation d’eau, nos émissions atmosphérique 
et, bien sûr, l’environnement de travail de notre personnel. 
Avant d’agir, il faut prendre en compte l’ensemble des 
paramètres. Lorsque le respect de l’environnement est une 
priorité, le travail s’effectue de cette manière.

En tant que leader sur le marché des cartons issus de fibres 
vierges, nous sommes bien conscients que nous avons un rôle 
important à jouer, aussi bien à l’avant-garde de la production 
durable que compte tenu de notre position de modèle, si 
l’on prend en considération notre niveau de transparence. 
C’est notre seule façon d’atteindre notre objectif, à savoir être 
pour nos clients un partenaire responsable et respectueux de 
l’environnement », conclut Johan Granås.

L’entreprise Iggesund fait partie du groupe suédois Holmen, 
un acteur majeur de l’industrie forestière. Les activités du 
groupe sont fondées sur les ressources forestières, fluviales 
et éoliennes. Issu de forêts gérées durablement, le bois est 
récolté puis transformé en produits destinés à la construction 
écologique, et la matière restante sert à la fabrication de 
papiers et cartons haut de gamme et innovants. 

« Le groupe Holmen nous fait bénéficier d’un 
bon approvisionnement en bois et d’une situation 
avantageuse en matière d’énergie », explique Johan Nellbeck, 
PDG de Holmen Iggesund. « Notre bois est issu des forêts 
environnantes et notre eau provient de la rivière locale, 
qui nous fournit aussi notre électricité. Le développement 
durable est dans nos gènes, c’est certain ! Par ailleurs, en tant 
que le plus gros employeur de notre région, nous avons non 
seulement des responsabilités vis-à-vis de notre personnel, 
mais aussi de notre communauté locale », conclut-il.


